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３年生クラスマッチ＆豚汁振るまい会 
 ２月７日（金）に３年生最後の思い出作りとして、クラスマッチが開催されました。スポーツを通じて交

流をし、仲間との絆や協力することの大切さを再確認する貴重な時間になりました。競技はバレーボール、

ドッヂボール、バスケットボールが行われ、白熱した試合に周りも大いに盛り上がりました。生徒からは

「最後に最高の思い出ができた」「最後勝って終われて嬉しい」などの声が寄せられました。さらに、クラ

スマッチ終了後は、振興会の皆様による豚汁の振るまい会が行われました。寒い中の温かい豚汁は、生徒た

ちにとって最高のご褒美となり、笑顔が広がっていました。豚汁は３年生だけでなく、１，２年生や先生に

も振るまっていただき、全員美味しそうに食べている様子が見られました。この１日で、生徒たちはスポー

ツの楽しさや仲間と過ごす時間の大切さを認識することができました。また、地域や保護者の方々の温かい

支援に対して、感謝の気持ちを伝える機会にもなりました。振興会の皆様、前日からの準備等本当にありが

とうございました。 

 １月２１日（火）韓国のナジュ高校から先生と生徒の皆さんが本校を訪問し、交流会を実施しました。こ

の交流会は、お互いの文化や学校生活を知り親交を深めることを目的として行われました。交流会では学校

の紹介のために事前にパワーポイントを準備し、ナジュ高校の先生や生徒が分かるように韓国語での説明を

生徒自身が行いました。緊張しながらも一生懸命に伝えようとしている姿がとても印象的でした。その後、

けん玉などの昔からある伝統的な遊びや韓国の「コンギノリ」という遊びを一緒にしながら交流を深めまし

た。特にけん玉にはナジュ高校の生徒も先生も興味津々で遊ばれていました。遊び方などを上手く韓国語で

伝えることができなくても、動きやジェスチャー、表情などでコミュニケーションを取ることができていま

した。最後には全員で記念撮影を行い、仲良くなった生徒などと個別で写真を撮り合ったり、連絡先の交換

をしている生徒もいました。生徒からは「言葉が上手く伝わらなくても気持ちが伝わるのを感じた」「ナ

ジュ高校の生徒と仲良くなれて嬉しかった」などの声が寄せられました。今回の交流会で、生徒は異文化の

理解とともにコミュニケーションにおける非言語能力の大切さを身をもって感じることができました。 

ナジュ高校訪問 



第12回 総合学科発表会 
 １月２９日（水）に第１２回総合学科発表会が町民会館で行われました。生徒たちがこれまでの学びや経

験をまとめ、発表する場であり３年間の集大成とも言えるイベントです。発表会では各系列ごとにテーマを

設定し、調査・研究の成果をプレゼンテーションで発表しました。スライドや動画などを使い分かりやすく

工夫された発表はどれも高い完成度であり、聞いている人の興味を引きました。１年生から３年生まで全学

年が発表する機会があり、普段の授業やインターンシップ、校外研修などで得た学びを発表内容にしていま

した。その中でも特に、３年生の系列の発表は３年間学んできたこと、経験してきたことなど集大成と呼ぶ

に相応しい発表でした。 

 韓国文化系列は、加唐島小中学生との合同授業やナジュ高校とのオンライン交流、本校への訪問交流など

授業の中で韓国の文化に触れ、伝えてきた経験で学んだことや難しく感じたこと、今後の活動の中での課題

などを発表しました。美術・デザイン系列は、１，２，３年時の授業で学ぶ内容や流れ、作成した作品やコ

ンクール等で入賞した作品の紹介をしました。また、リノベーションによって作成できるようになる作品の

例などを挙げ今後の活動の見通しや制作できる作品などを発表しました。環境系列は、学校周辺の川や水域

に生息する魚や貝などの生物の調査を行い、海での磯焼けが進行していることや絶滅危惧種Ⅱ類に分類され

ている生物が生息していることを確認し、その現状を踏まえての環境の改善方法や自分たちの考えをまとめ

発表をしました。情報ビジネス系列は、玄海町で活動をされている「平川いちご農園」さんとのコラボ商品

「ＩＣＨＩＧＯＲＩ」の開発から販売までの経緯をまとめ、商品単価の付け方や販売コスト削減の重要性な

ど実際の販売実習を通して学んだことを発表しました。生活福祉系列は、現在の少子高齢化という社会の現

状と実際に実習などで高齢者の方と接して感じた「ポジティブな高齢者が増えている」ということを踏まえ

て、生徒自身もポジティブ思考で利用者さんが安心できる「スポーティな介護」をめざしていくことを発表

しました。 

 総合学科発表会を終えて、生徒からは「準備は大変だったけど、やり切った達成感がある。」「これまで

頑張ってきたことを発表できて嬉しかった。」「先輩方の発表を聞いて来年は自分たちが頑張らなければと

思った」という感想が寄せられ、観覧に訪れた来賓の方々からも「生徒たちの努力が伝わる良い発表だっ

た」とお褒めの言葉をいただきました。この総合学科発表会を通じて、３年間の学びを振り返ることがで

き、自身の成長を実感できました。発表会がこのような形で成功できたのも、日頃からご協力いただいてい

る保護者や地域の方々のおかげと思っております。本当にありがとうございました。 


